



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

LAPORAN SINGKAT

**KOMISI VIII DPR RI (BIDANG AGAMA, SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN
PERLINDUNGAN ANAK, DAN KEBENCANAAN)**

Tahun Sidang	: 2019-2020
Masa Persidangan	: II
Rapat Ke	: 7
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Dengan	: Sekretaris Utama BNPB
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, Tanggal	: Senin, 29 Januari 2020.
Waktu	: Pukul 10.00 WIB.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi VIII DPR RI Gedung Nusantara II lantai 1 Jl. Jenderal Gatot Subroto – Jakarta 10270.
Acara	: 1. Target dan Sasaran Pelaksanaan Program Tahun 2020; 2. Masalah Aktual dan Alternatif Solusinya,
Ketua Rapat	: DR. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M.Si
Sekretaris Rapat	: Sigit Bawono Prasetyo, S.Sos., M.Si.
Hadir	: 1. 45 dari 51 Anggota Komisi VIII DPR RI. 2. 6 Orang Anggota Komisi VIII DPR RI Izin. 3. Sekretaris Utama BNPB beserta Jajaran.

I. PENDAHULUAN:

1. Ketua Rapat membuka Rapat Komisi VIII DPR RI pada pukul 11.20 WIB dan dinyatakan terbuka.
2. Rapat dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi VIII DR. H. TB. Ace Hasan Syadzily, M.Si dengan didampingi Wakil Ketua H.M.Ihsan Yunus, BA,B.Comm,ME.Con dan Wakil Ketua Laksdya TNI (PURN) Moekhlas sesuai waktu dan tempat acara tersebut di atas.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

Pada Rapat Dengar Pendapat Komisi VIII DPR RI dengan Sekretaris Utama; Deputi Pencegahan dan Kesiapsiagaan; Deputi Rehabilitasi dan Rekonstruksi; Deputi Bidang Logistik dan Peralatan; Deputi Bidang Sistem dan Strategi; serta Deputi Penanganan Darurat Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), dengan agenda membahas “**Target dan Sasaran Pelaksanaan Program dan Anggaran Tahun 2020 dan Masalah Aktual serta Alternatif Solusinya**” disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Komisi VIII DPR RI mengapresiasi penjelasan Sekretaris Utama dan Pejabat Eselon I BNPB terkait target dan sasaran program dan anggaran Tahun 2020 serta serapan anggaran Tahun 2019 dari pagu anggaran sebesar Rp 8.178.834.974.000 (*delapan triliun seratus tujuh puluh delapan miliar delapan ratus tiga puluh empat juta sembilan ratus tujuh puluh empat rupiah*) yang terserap sebesar Rp 8.170.092.979.858 (*delapan triliun seratus tujuh puluh miliar sembilan puluh dua juta sembilan ratus tujuh sembilan ribu delapan ratus lima delapan rupiah*) atau 99,89 persen.
2. Komisi VIII DPR RI mendesak BNPB agar dalam implementasi program penanggulangan bencana yang dilaksanakan di daerah disinergikan dengan daerah pemilihan Anggota Komisi VIII DPR RI.
3. Komisi VIII DPR RI menyetujui kebijakan BNPB untuk melakukan pergeseran anggaran dalam program yang sama tanpa mengubah pagu anggaran BNPB Tahun 2020 serta revisi rencana kerja dan DIPA BNPB Tahun 2020 dalam rangka mendukung penyesuaian anggaran setiap Eselon II BNPB.
4. Komisi VIII DPR RI dan Sestama serta Pejabat Eselon I BNPB sepakat untuk mengupayakan peningkatan anggaran melalui APBN-Perubahan, Dana Siap Pakai (DSP) dan Hibah Luar Negeri dalam rangka memenuhi peningkatan kebutuhan anggaran Tahun 2020.

III. P E N U T U P

Rapat ditutup pukul 13. 30 WIB.

**PIMPINAN KOMISI VIII DPR RI
WAKIL KETUA,**

DR. H. TB. ACE HASAN SYADZILY, M.Si